

Absender:

**SPD-Fraktion / Frakt. B90/Grüne /
Keller, Antje im Stadtbezirksrat 112**

23-22358
Antrag (öffentlich)

Betreff:

**Änderung der Spielplatz- und Bewegungsraumkonzeption für den
Stadtteil Gliesmarode**

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

01.11.2023

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 112 Wabe-Schunter-Beberbach
(Entscheidung)

16.11.2023

Status

Ö

Beschlussvorschlag:

Beschluss:

Der Stadtbezirksrat beantragt für den Stadtteil Gliesmarode folgende Änderung der Spielplatz- und Bewegungsraumkonzeption: Der Spielplatz „Paul-Jonas-Meier-Straße“ wird anstelle des Spielplatzes „Querumer Straße/Birkenstraße“ als Mittelpunktspielplatz aufgewertet. Dementsprechend wird der Spielplatz „Paul-Jonas-Meier-Straße“ als Priorität 1 (bislang Priorität 2) und der Spielplatz „Querumer Straße/Birkenstraße“ als Priorität 2 (bislang Priorität 1) eingestuft.

Sachverhalt:

In der Sitzung des Stadtbezirksrates Wabe-Schunter-Beberbach am 07.06.2023 wurde durch die Verwaltung, vertreten durch den Fachbereich Stadtgrün und Sport, die Situation der Spielplätze im Stadtbezirk mit einer Präsentation zur Spiel- und Bewegungsraumanalyse erläutert. Für den Stadtteil Gliesmarode wurde vorgestellt, dass der Spielplatz „Querumer Straße/Birkenstraße“ als Mittelpunktplatz für den Stadtteil entwickelt werden soll und dieser in Priorität 1 kategorisiert sei.

Bereits bei der Vorstellung durch die Verwaltung wurde kritisch angemerkt, dass der Spielplatz an der Querumer Straße hinter den Wohnhäusern liegt und nur über den teils sehr schmalen Fußweg an der Querumer Straße erreicht werden kann.

Der Spielplatz in der Paul-Jonas-Meier-Straße ist dagegen gut von der Straße aus einsehbar. In unmittelbarer Nähe zu diesem Spielplatz liegen mit Edeka, der Apotheke und der Sparkasse mehrere Geschäfte, in denen Eltern einkaufen, während ihre Kinder währenddessen auf dem Spielplatz spielen. Durch die umliegenden Hochhäuser und die Nähe zur Grundschule Gliesmarode hat der Spielplatz in der Paul-Jonas-Meier-Straße außerdem ein wesentlich höheres Nutzungspotential.

Daher sollte der Spielplatz in der Paul-Jonas-Meier-Straße als Mittelpunktspielplatz aufgewertet werden.

gez.
Paul Klie
SPD-Fraktion

gez.
Gerhard Masurek
Fraktion B'90/Grüne

gez.
Antje Keller
fraktionslos

Anlagen:

keine